

# **POLÍTICA DE PRIVACIDAD CoDa History**

## **INFORMACIÓN DEL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO**

Rafael Otal Simal (en adelante «CoDa»), con domicilio a efectos de notificaciones en Calle Ricardo del Arco n20 5D CP 22004, Huesca, España, con NIF 18054501F y en calidad de Responsable del Tratamiento, informa de que los datos personales facilitados por usted, el Interesado, durante la utilización de esta aplicación, serán procesados con el fin de mejorar nuestros servicios y para el envío de comunicaciones comerciales, que deberá ser aceptado expresamente por usted.

CoDa cumple con las disposiciones establecidas por la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y el Consejo de la Unión Europea y la normativa en vigor pertinentes para asegurar el correcto uso y tratamiento de los datos personales del Interesado.

## **EJERCICIO DE DERECHOS**

En cualquier caso, el Interesado puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición, portabilidad o retirada y cualquier otro derecho concedido por las normativas citadas previamente, enviando una solicitud por correo postal a CoDa o, en su defecto, enviándonos un correo electrónico a [hello@codahistory.com](mailto:hello@codahistory.com). El Interesado debe identificarse para la correcta gestión de su petición (fotocopia del DNI, dirección postal y número de teléfono).

## **INFORMACIÓN SOBRE EL TRATAMIENTO DE DATOS**

CoDa puede recoger y hacer uso de cierta información personal en concreto la consistente en:

Datos de identificación personal (nombre, correo electrónico, etc.)

Estos datos personales se procesarán para los siguientes fines:

Ayudar en la mejora y evaluación de nuestros productos y servicios.

El envío de futuras comunicaciones sobre información actualizada de nuestros productos y servicios así como comunicaciones comerciales.

Esta información se conservará mientras exista una actividad comercial de CoDa o hasta la revocación de su consentimiento. De no otorgarse su consentimiento para recibir comunicaciones de índole comercial, sus datos se conservarán durante dos años.

En todo caso, sus datos se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con las obligaciones legales de CoDa, además de los plazos establecidos en las normativas sobre documentos y archivos.

La licitud de dicho tratamiento radica en el consentimiento, otorgado por el Interesado al instalar la aplicación, y de forma expresa al introducir sus datos; la necesidad de la ejecución de un contrato en el que el Interesado es una de las partes y el cumplimiento de las obligaciones legales a las que CoDa está sujeto.

Como se ha mencionado con anterioridad, usted acepta y consiente este tratamiento de datos personales al instalar la aplicación de CoDa History.

## **TRANSFERENCIA DE DATOS**

CoDa solo transmitirá los datos personales del Interesado a sus proveedores de servicios con objeto de cumplir con los fines previamente mencionados dentro de la legalidad citada con anterioridad. No se transferirá ninguna otra información personal a terceras partes a menos que así se requiera para el cumplimiento de la obligación legal.

## **INFORMACIÓN NO PERSONAL**

CoDa también recogerá o recopilará información que por sí misma no pueda ser directamente asociada con una persona específica, pudiendo tratarse de información técnica o datos anonimizados de forma que se disocien del Interesado, así como el propio feedback introducido por el interesado en el formulario, en adelante Información No Personal. Esta Política no restringe o limita de forma alguna la recopilación y uso de la Información No Personal por parte de CoDa, y pudiendo CoDa utilizar y compartir libremente los Datos de la Información No Personal recopilados por CoDa con terceras

partes para diversos fines, incluyendo, pero no limitándose a, ayudarnos a comprender mejor las necesidades de nuestros clientes y mejorar nuestro Servicio, así como con fines de publicidad y marketing.

**Mediante la instalación de la aplicación CoDa History. Usted, el Interesado, declara que ha leído, comprende y acepta el contenido de la presente política de privacidad.**